
福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（11月分） 

 

留学先大学：ナポリ東洋大学 

 

 こんにちは！イタリアに渡航してから早くも 2か月が経ちましたが、時間が過ぎるのが

早すぎて自分でも驚いています。特にアパートに引っ越してからがあっという間だったの

で、生活の基盤である衣食住は本当に大事なんだなと実感しています。 

 

 今回は主にイタリアで生活していて気づいたことについて紹介したいと思います！ 

 

【旬について】 

 イタリアに来て気づいたのですが、同じ春夏秋冬がある国でも日本は特に「旬」を大切

にしている国なのではないかと感じました。というのも、私はナポリでは一度も紅葉を見

かけたことがなく、スーパーでも秋を感じさせるものがほとんど売られていないからで

す。日本であれば、秋になると木々が色づき、スーパーでは秋刀魚や栗、きのこなど旬の

食材が多く売られ、栗やさつまいもなどを使った秋限定のお菓子コーナーも用意されるほ

ど。「食欲の秋」と言われる秋の訪れを心待ちにしている日本人は多いと思うのですが、

イタリア人はそこまで「旬」に敏感ではないのではないかと感じました。今まで日本で生

活していた時は、風景や食べ物からそれぞれの季節を存分に感じ楽しんできてそれが当た

り前だと思っていたので、思わぬ発見が出来ました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【治安について】 

 留学前に親戚や友人に「イタリアのナポリに留学する」と伝えると、必ずと言っていい

写真はミラノに行った時に撮ったもので

す。今年の秋はもう紅葉を見られないだ

ろうと思っていたので、本当に嬉しかっ

たです。 

治安に関連して…ナポリの道端でよく

見かける光景です笑 マットレスやソ

ファなどの粗大ゴミがこんな感じで乱

雑に捨てられています。 



ほど「治安悪い所だよね。大丈夫なの？」というような反応をされ、ネットでも治安が悪

いと書かれていたので正直渡航前はナポリで生活するのは少し怖かったのですが、2か月

住んでみて思ったのは、治安は良くはないもののネットで書かれているほど悪くもないと

いうことです。確かにミラノなどのイタリアの他の都市と比べるとナポリは道端に落ちて

いるゴミが圧倒的に多いし、車やバイクの運転が強気でとても荒いので日本にいる時の 10

倍くらい気を付けて歩いていてもたまに轢かれそうになります。そして瞬きと同じような

感覚でクラクションを鳴らすので交通量の多い通りに行くと本当にうるさいです…笑 

 

ですがそれ以外はある程度気を付けていれば問題ありません。といっても「それ」（ゴ

ミの多さと運転の荒さ）が結構大きいんですが…笑 ナポリに住み慣れて「治安が良い」

と感じる基準が大分低くなったのはあると思います。ネットではナポリはスリも多いと書

かれていますが、最低限以下のことを守っていれば大丈夫だと思います。 

① ショルダーバッグは斜めがけする、②財布はカバンの奥かチャック付きの内ポケット

に入れる、③現金は少なめに持ち歩く、③スマートフォンをそのままポケットに入れ

ない（カバンに入れるか 100均で売っているような携帯電話用の紐をつける） 

 

日本では歩きスマホをする人が結構多いですが、ナポリでは歩きスマホをしているとス

リに遭う可能性も交通事故に巻き込まれる可能性も…両方高くて危険なので極力しないこ

とをおススメします。 

 

 ここまで言うと「本当に大丈夫…？」と思われそうですが、決して治安の良いところで

はありません… ですが、ネットでは少し過剰に書かれているものの、実際はそこまでで

はないということを知ってもらえると嬉しいです。 

 

【ブラック・フライデー】 

 みなさん、「ブラック・フライデー（Black Friday）」をご存じですか？ 

私はイタリアに来るまで知らなかったのですが、毎年 11月の第４金曜日に行われるアメ

リカ発祥のセールのことです。 

 ナポリではブラック・フライデーの 1.2週間ほど前から町でポスターを見かけたので、

意外と大規模なのかな？と思いました。ナポリにはトレド通りと呼ばれる大きなショッピ

ング街があるのですが、ナポリでのブラック・フライデーは主にこのトレド通り沿いにあ

るお店で開催されます。 

 私もブラック・フライデー当日の夜にトレド通りに行ったのですが、通常の３倍くらい

人がいてとても賑わっていました。結局何も買わなかったのですが、雰囲気だけでも十分

楽しめました笑  

 もしイタリアでの留学を考えているのであれば、秋冬物はこの機会に買うことをおスス



メします！ 

 

 今回はナポリで生活していて感じたことを紹介させていただきました。季節に対する考

え方、治安、イベントなど日本と異なることが多く日々新しい発見が出来てとても楽しい

です。12月はイタリア語の試験やクリスマスがあるので、次回の報告書ではそれについて

も紹介できたらと思います。 


